

Liège, le jeudi 19 mars 2020

« Notre véritable vocation n'est pas de produire et de consommer sans fin mais d'aimer, d'admirer et de prendre soin de la vie sous toutes ses formes » Pierre Rabhi

Bonjour à vous,

C'est avec cette phrase du recueil de Carême réalisé par l'équipe d'animation pastorale que nous démarrons cette nouvelle journée.

Jusqu'ici, nous n'avons pas à déplorer de personnes testées positives au COVID-19 au sein des membres du personnel. Tout au plus quelques rhumes. Nous sommes très satisfaits du respect des consignes relatives aux tours de garde.

Le confinement est entré en vigueur ce mercredi 18 mars à midi et les écoles doivent toujours rester ouvertes.

Nous avons mis sur pied un horaire de permanence et un mode opératoire qui vous a été communiqué ce lundi 16 mars et qui reste d'application. Vous trouverez ci-dessous le tableau des équipes « de garde » pour la semaine prochaine.

Depuis mardi matin, aucun élève ne s'est présenté à l'école. Notre fil rouge étant d'éviter le déplacement des collègues « fragilisés » mais aussi d'éviter le sur-chargement des garderies d'autres établissements, nous nous octroyons la possibilité de désigner les membres du personnel à plusieurs reprises dans la tournante des permanences.

La secrétaire élèves, l'économe, la secrétaire de direction et le commis gèrent leur emploi du temps directement avec la direction.

Je vous rappelle que la vie de l'école n'est pas éteinte et que nous nous autorisons à vous contacter via les adresses courriels, les numéros de téléphone et de GSM que vous avez communiqués au secrétariat. L'inverse est vrai aussi, nous restons à votre disposition. Le téléphone central de l'école a été dévié sur le GSM professionnel de madame Gathot.

En ce moment, nous contactons personnellement chaque famille afin de prendre des nouvelles et de nous assurer que nos élèves disposent bien d'un accès à internet et d'un ordinateur ou d'une tablette. Dès que l'info est positive pour l'ensemble d'une classe, nous postons un message à l'équipe pédagogique de ladite classe sur Teams. Un tableau de synthèse vous sera envoyé très prochainement.

A partir de là, nous demandons à chacun de poster des travaux, des exercices, des leçons (attention ! pas de nouvelle matière) régulièrement afin de garder un contact pédagogique avec nos élèves. Il s'agit là aussi de permettre à chacun de remédier à ses difficultés et, pour d'autres, d'asseoir ses compétences voire de les dépasser.

En ce qui concerne les familles qui ne disposent de ces outils, et jusqu'ici elles sont rarissimes, nous reviendrons vers vous afin d'assurer l'envoi d'un courrier à ces élèves en tout début de semaine prochaine.

N'hésitez pas à consulter notre site internet, vous y trouverez des didacticiels, des séquences vidéo pour faire vos premiers pas avec Teams.

S.Grégoire est LA personne de référence en ce qui concerne les questions « techniques » relatives à l'utilisation de Teams.

Nous vous remercions déjà, chers collègues, pour le suivi pédagogique que vous mettrez en place.

Nous vous souhaitons une agréable (si cela est possible...) fin de semaine et vous rappelons de prendre bien soin de vous et de tous vos proches

Bien cordialement

Pour l'équipe de direction

I.Gathot

Lundi 23 mars	Piette Sébastien Franck Audeline Cannata Pino
Mardi 24 mars	Fugerey Florence Creuels Julien Grava Marc
Mercredi 25 mars	Tonglet Pierre Renkin Florence Andrigot Julien
Jeudi 26 mars	Vanderheydden Christiane Stonier Nicolas Ledain Olivier
Vendredi 27 mars	Eloy Christian Mélard Murielle Boulaaion Yossef